

Paul-Éluard. Un séjour en Grande-Bretagne

Publié le 16 juin 2019



La semaine dernière, du 10 au 14 juin, les élèves de 4e du collège Paul-Éluard ont séjourné en Grande-Bretagne. Ils y sont arrivés après avoir traversé le channel en car-ferry, au départ de Calais (62). Ils ont d'abord visité Windsor avant d'être accueillis par leurs familles d'accueil à Stratford Upon Avon. Durant la semaine, le groupe a découvert la ville et son village minier de Dudley ainsi que la maison natale de l'écrivain William Shakespeare. Une journée a été consacrée à la découverte de Londres, la National Gallery et Convent Garden. Un carnet de voyage a été ouvert par chaque élève pour y consigner ses remarques et souvenirs. Ce séjour a été financé par les subventions de l'Amicale laïque, du foyer socio-éducatif (FSE) et des communes. La participation des familles s'élevait à 210 €.